

7 自由意見

問 28 その他、市の男女共同参画に対して、自由なご意見をお書きください。

◆男女平等について 5件

NO.	意見	年代	性別
1	男女とはというものの、女性ばかりに重点を置くことはどうなのでしょう。女性ならではの、男性ならではの働きをもっと重要視すべきでないかと考えます。中性的な人間を作り出すよりは、より女性らしく男性らしくということを感じていいのではないですか。(差別的と捉えないで)	40歳代	男性
2	男女を問わず、能力のあるものを管理職として登用できる社会を目指してほしい。先頭に立つのが市職員の人事である。市民は見ている。	50歳代	女性
3	基本的な考え方として女性を特別視しないこと。実力のある女性は自然に伸びていくもの。その際男性が嫉妬しないこと。	70歳以上	男性
4	男女平等の意識が高まり、男女格差が起こらないようにしてほしい。	40歳代	女性
5	男性女性ともに体の仕組みが違うように、考え方ややり方があると思う。何もかも平等にではなく、お互いの持ち味を生かして協力する、お互いを尊重し助け合うなど会話がもっと必要ではないかと思う。	60歳代	女性

◆男女共同参画の問題について 4件

NO.	意見	年代	性別
1	仕事でも「女性だから1人上司に」というのではなく、「個人として素晴らしいから昇給する」が正しいかと思います。議員さんが女性であることを強調しているのもおかしいです。また、男性と女性の体が違うことを考えれば、出産による働き方の変化は周知されていて当然。続けたい人に理解があるべき。男性に子育ての喜びを実感してもらうのも大切なこと。各個人の生き方と仕事や社会のくくりのバランスがもっと良ければいいのにと思う。	40歳代	女性
2	女性の方が熱意を持って働く場を確保できる社会であるかどうか。賃金・家計のためだけに社会に出るのでは全く重用されない。	30歳代	男性
3	共同参画という言葉があいまいで分かりにくい。もっと分かりやすい言葉に変えるべき。政府からの押し付けで活動しているようで、真剣に取り組んでいるように思えない。行政の中でも低い位置にあるのでは。	60歳代	男性
4	男女ともに一部には「らしさ」も忘れてはならないと思います。	70歳以上	女性

◆子育ての環境について 2件

NO.	意見	年代	性別
1	行政サービスが行き届きすぎて、子育てをしない親が増えているのではないか。子育てがしやすい街を推進するあまり、親の責任が薄れているような気もします。何でも行政に任せればよいという考えが広がりそうで怖いです。	50歳代	男性
2	子どもの病気や行事など女性が仕事を休むことはどうしても多くなる。子どもが2人、3人と増えれば休む回数も増え、職場に申し訳なくなる。休みにくいと少子化問題にもつながると思う。子どもがいなければ休む理由はないので。お母さん達は自分の用事(遊びなど)で休みを取る方は少なく、子どもが病気でも小学生以上なら子どもを一人で寝かせて仕事をしている方も多。休みやすい環境と、男性にも理解してほしい。	30歳代	女性

◆アンケートについて 3件

NO.	意見	年代	性別
1	年齢層に応じたアンケートを実施した方が良いのではないかと思います。	70歳以上	男性
2	アンケートについての意見です。2日に分けて回答しました。設問が多い(すぎる)と感じました。少なくとも半分くらいに精選されるのが良いと思います。真剣に考えること(集中)ができていく状態でした。	50歳代	男性
3	このアンケートを受けたのは3回目です。無作為に抽出したと書いてありますが、一度した人は外すことは出来ないのでしょうか。3回は多いと思います。	40歳代	女性

◆行政の施策について 5件

NO.	意見	年代	性別
1	今後とも、男女共同参画社会を形成していくために官と民が互いに協力できる体制づくりに努めていただき、市民にPRをしてください。	70歳以上	男性
2	市関連での男女共同参画社会の実践と、広報・教育を行い、住民の意識改革を行う。	60歳代	男性
3	5-2(男女共同参画社会実現に向け本市が力を入れるべき事項)により、市行政が総合的には実現に向けて努力されているが、一番身近な専門課を設置し、組織強化(人的、予算等)に力を注ぐべきだと思う。	70歳以上	女性
4	西予市はこの事業への積極性に欠けている。	70歳以上	男性
5	市役所をはじめ、女性の管理職の登用を積極的にすすめるべきである。特に公民館長等は女性にすると一気に地域の男女共同への意識が高まると思う。	50歳代	男性

◆その他 20件

NO.	意見	年代	性別
1	難しい問題です。触れてはいけないような気がします。実際困った人の話をまとめ、冊子にして目に触れる所へ置き、見てもらう(読んでもらう)のはどうでしょう。私は、脳出血の後遺症で左麻痺があり、いろいろ大変です。働きたくても雇ってもらうところもなく、障害者年金ももらえず生活にもゆとりがありません。おいていかれてます。出ていくことも大変です。男女共同参画社会と言われても、自分が精いっぱいゆとりありません。ごめんなさい。障害者のことも扱ってください。それならもっとたくさん書けます。何かいい事あれば教えて下さい。	50歳代	女性
2	女性、男性、子育てをされている方など、もう少し働ける場所を作ってほしいです。昔の考え方が多いのでなかなかですが、今を見てほしいです。昔はそれでもできたけど…とよく言われます。昔は昔のやり方、今は今のやり方があるのを分かってほしいです。昔のいいことは今でもしていることが多いので…。	30歳代	女性
3	女性市長	60歳代	男性
4	なかなか難しいですね。環境とか時代の流れとか、もう少し必要…。	60歳代	女性
5	女性の学習する場を作ってほしい。女性だからと言って身を引かず、積極的に前向きに考えるように。	60歳代	女性
6	男女という分け方ではなく、社会・家庭・地域の中で広い取り組み方は出来ないものでしょうか。大変難しい問題です。しかし、1つでも目的を達成させる献身的な努力が市民に求められると思います。	60歳代	男性
7	女は家庭に入ると家族の意見を大切にしなければなりません。男は無関心のようなのです。	60歳代	女性
8	今の社会(しきたり、考え方)にそんなに不満を持っている人が多いのかどうか分からない。結構平和な、幸せの多い国だと思うけど…。私は66歳、楽しい人生だったと今のところ思っている。	60歳代	男性

NO.	意見	年代	性別
9	社会的地位の高い男性こそプライドを捨てて、男女が協力して充実した人生を送ることができるような社会にするよう頑張ってもらいたい。	50歳代	女性
10	問17～問20については女性のみの回答と判断して回答していません。	50歳代	男性
11	わが家の家庭環境、自分自身の意識の低さ、無知、置かれた職場環境にも疑いを持たず、従順、こんなものだとのおきらめ…云々。今からの若い世代は男女共同参画社会となり、お互いを認め合い、よい家庭・社会を築いてほしい。	60歳代	女性
12	各団体に入会されていない方が多いので、加入をして団体の良い所を知っていただきたい。	70歳以上	女性
13	高齢者と同居する人が就労する仕事で急用が生じた時は、いつでも交替が出来るような体制を作ってほしいと思います。(子どもが救急車で運ばれても交替できずに病院に行けない場合があったことを知りました。)	60歳代	女性
14	私は、市の現状を理解していません。役に立たずすみません。社会参加を得意としないが、地域とのつながりを求めている元気な人材をどう参加させようとするか？その情報網が必要だと思います。リーダーさんは素質がある人を惹きつける何かがある。	50歳代	女性
15	行政が男女共同参画に対してどんな施策を取り込んできたのか住民には全く解らない。アンケートの設問が少し多すぎ。高齢者には疲れる。	70歳以上	女性
16	最近男女平等をあちこちに見られるように思う(行政等)。家庭内ではまだまだだと思うが、それぞれの家庭で違っていいのではないのでしょうか？	70歳以上	女性
17	今のご時世、それぞれ好きなことをして自分のやり方で生きている。周りに迷惑さえなければ、形はどうであれいいのではないのでしょうか。他人の関わりすぎも甘やかしに思います。	29歳以下	男性
18	公共施設において、御手洗面積が男女同じ場合が多々見られる。女性に対する配慮の基本として、より広く整える必要があるように思う。	40歳代	男性
19	50代女性は職場でもいろいろ平等的な内容を要求される年代であったが、まだ、家庭での家事や育児(学童)での支援が整備されていなかった。その年齢の男性の意識が改善されないままである(難しい!!)。これからの若い世代は、個人主義も多いが、男女平等という意識や法律の整備、しっかりと行ってほしい。男女共同は難しいと思う。	50歳代	女性
20	西予市内の各地で盆おどり大会が見られる季節が近づきました。おどりの輪は老若男女を問わず人々が参加し、また輪の外で飲食物を提供する役員にも老若男女問うことなく、各員平等に祭りの成功に協力・参加しています。それが古来より日本の自然な姿。どこに女性への奴隷的使役思想や仲間はずれがあるでしょう。欧米ではかつて今も馬は馬屋で飼っていますが、日本では昔は人と同じ家屋内で共に畑で働く馬を飼っていました。家畜を大切に想う日本人が女性を粗末に扱うのでしょうか。遠からぬ未来、人間の仕事(特に文系の仕事)はAI(人工知能)に取って代わられると予測されています。つまり男性が女性の働く機会を奪うのではなく、機械が男女を問わず人間の仕事を奪う日がくるのです。その日のための意味のあるまちづくりとは、ありもしない女性への社会的足かせを外す行政でしょうか？日本へ移民を引き入れようとする勢力もあり、ただでさえ少ない西予市の雇用を男女やAIだけではなく、外国人とまで奪い合うのでしょうか？健全な未来の西予市へと導かれますよう貴課のご活躍をお祈り申し上げます。	40歳代	男性

